



明けましておめでとうございます。

新しい年のスタートに、きらきらした笑顔で登園をして来た子ども達！今年度も残りわずかですが、一日一日を大切に毎日を元気に過ごしていきたいと思ひます。

～今月のうた・あそび～

♪ゆき♪ゆきのペンきやさん ♪まめまき♪おにのぱんつ

○正月遊び(かるた・福笑い)○カードゲーム○バケツで氷作り○お絵描き○にじみ絵製作○折り紙(だるま)○ごっこ遊び○マラソン○お散歩○ドッチボール○お引越しゲーム○増え鬼○固定遊具○クッキング(お箸の持ち方)

寒さに、負けず毎日元気いっぱい POTATO クラスの子ども達！先日は、クリニックお庭まで遊びに行き、かくれんぼやどんぐり探しをして遊びました。そしてなんと！まつぼっくりに似たモミジバフウを見つけた子もいました！保育者に、`みてみて！おおきなどんぐりみつけたよ！、と一人の子が教えてくれると、他の子たちも、`えー！？どこどこ？、`と言ひ、友達と一緒にどんぐりを探す姿が見られました。見付けられると、`おみあげにする！`かえりにままにみせる！、`など言ひ大切に手に握りしめる子や、ポケットにそっと入れるなどさまざまでした。また、最近では、砂場遊びで、クローバーを使ってお友達と焼きそば屋さんごっこをしたり、身近な草花を使って指輪やブレスレットを作ることを楽しむ子も見られるようになりました。これからも一人一人の豊かな想像力を大切に保育をしていきたいと思ひます。



おおきな
どんぐり
みつけたよ！

朝や帰りの自由時間では、お友達と一緒に塗り絵や折り紙・空き箱製作など室内で一人一人が好きな遊びを楽しんでいます。塗り絵では、イラストの線からはみ出さずゆっくりと丁寧に塗ることが出来るようになりました。また、空き箱製作では自分で考え空き箱同士をセロハンテープを使って組み合わせてロボットや犬や猫といった動物を、クレヨンやマーカーペンで色を付けたり、目や鼻・口を書き作品を作っています。日を増すたびにどんどん素敵な作品を作れるようになった子ども達！時には、`いらっしやいませ！塗り絵屋さんです！、とお店の店員さんになりきり遊んだり毎日楽しく元気に過ごしています♪



☆おねがい☆

・手洗をした際、ハンカチを使用して手を拭いています。ハンカチは忘れずに毎日お持ち下さい。

～ほっこり♡エピソード～

いつも仲良しな POTATO クラスの子ども達。誰かお友達が困っていると、`だいじょうぶ？、と声を掛けたり、積極的に、保育者のお手伝いをしてくれます。助けあひの気持ち、そしてそれを行動にうつすことって中々出来ないことなので、『すごいな』と感じる毎日です。